
 

 

Ortsbeirat Udenhausen 
 
 

 
  

 
 
        
 Protokoll Ortsbeiratssitzung vom: 26.08.2019  

 
 

  

 
Anwesend waren: Jörg Tolle, Mark Paukstat, 

Sven Jäger, Jens Thöne und 
Jannik Langlotz. 

 

 
Gäste: 
 
 
Beginn der Sitzung:       

Sven Paukstat, Volker Rücker 
 
 
20:00 Uhr 

 
 
Ende der Sitzung: 
 
 
Protokollführer:  

 
 
 
 
 Tagesordnung:  
                            
  
1. Eröffnung, Begrüßung  
2.Brauereibindung,Getränkebelieferungsvertrag  
3. Breitbandversorgung / Internet  
4. Gaststätte Kegelerstube  
5. Anschaffungen 2019  
6. Kleinigkeiten  
a. Pflege der öffentlichen Flächen  
b. Standort Schaukästen 
c. Gedenkstein  
d. Internetseite  
7. Verschiedenes  
 
 
 
 

 
21:50 Uhr 
 
 
Mark Paukstat 
 
 
 
 
 
 

  
TOP 1  

  
 
Jannik Langlotz begrüßte die Anwesenden und eröffnete 
die Sitzung um 20:05 Uhr.  
Zum letzten Protokoll gab es keine Fragen  



 
 
  

  

TOP 2 Feuerwehren und andere Vereine sind gegen eine Bindung 
mit einer Brauerei. 
Bei der nächsten Stavo-Sitzung am 02.09.19 gibt es eine 
Abstimmung. 
Der Ortsbeirat Udenhausen begrüßt die Entscheidung 
für keine Brauereibindung. 
Hierzu wurde im Vorfeld eine umfängliche Stellungnahme 
an Magistrat gesendet.  

TOP 3  
 
 

Thema ist auch am 02.09.19 auf der Tagesordnung der 
Stavo-Sitzung. 
Unterschriftensammlung bis 29.08.19 an Stavo und 
Bürgermeister senden. 

 
 
 

 

TOP 4 
 
 
 
 
 
TOP 5 
 
 
 
 
 
TOP 6 
 
 
 

Pächter hat zum 31.12.20 gekündigt. 
Gespräche mit Pächter und Bürgermeister suchen,  
um den Pächter zu halten. 
Wenn nicht wieder Werbung für neue Pächter. 
 
 
Vorschläge : Stuhlwagen, Tischwagen fürs DGH 
                     Neue Bäume bei den Kastanien  
                     Straßenschildhalter 
                     Tafel für Gedenkstein 
                     LED-Licht Gedenkstein 
 

a. Leiter beim Spielplatz am DGH fehlt schon länger. 
Alle Spielplätze überprüfen. 
Wir , der Ortsbeirat Udenhausen fordern von der 
Stadt Grebenstein die Grünflächen in 
Udenhausen besser zu pflegen und vor 
Feierlichkeiten ganz besonders. 
Hierzu zählt auch: Mülleimer am DGH öfter leeren 
Grasschnitt bitte nicht am Gedenkstein liegen lasse. 
 
 

b.  Aufstellung des Kasten beim Stein an der Hecke, 
             von der Hauptstr. zum Stein. Nachtrag: Da der 
Abschnitt etwas beengt ist, ggf. gegenüber der Hecke 
aufstellen. Die Kästen sollten nicht direkt am DGH 
Gebäude aufgehangen werden 
             Mike Carrier Bescheid geben und VG mit 
einbeziehen.  
             Bürgermeister fragen wegen Aufstellung. 
                         

c. VG hat 1200 Euro (nach Abzug 300 € für die 
Dorfchronik) vom OB erhalten.  
Technische Kosten für den Stein von ca. 300 Euro 
sollen nicht aus dem Topf für das 1000 Jährige 
genutzt werden. 
Rücksprache mit Bürgermeister wegen den 
Hilfsmittel/Verfügungsmittel aus dem Topf. 



Zwingend erforderlich Rückmeldung an VG und 
Ortsbeirat. 
 

                                                               d. Internetseite vom 1000 jährigen soll zum 31.12.19 
abgeschaltet werden. Marco Fischer hat den 
Ortsbeirat gefragt ob er Sie weiter führen möchte. 
Abstimmung des Ortsbeirat : 3 Ja, 1 Nein,  
1 Enthaltung für weiter führen der Seite.  
Mit VG sprechen wegen der Internetseite. 

  
  
TOP 7  

Termin mit den Stavo aus Udenhausen: Aktuelle Themen 
Vorschläge: 25.11.19 

  
  
  

Protokollführer 
Mark Paukstat 

 

 
 
 


